

HOY

DIARIO REGIONAL

EXTREMADURA, lunes, 21 diciembre 1987

El «Premio Eugenio Hermoso», para un madrileño

REDACCION. Badajoz

José Joven Trasobares, de Madrid, con su obra «Personaje marcado», ha ganado el Premio Internacional de Pintura «Eugenio Hermoso», dotado con 600.000 pesetas, y que fue fallado ayer en la localidad pacense de Fregenal de la Sierra. Al concurso se presentaron 112 obras. Los accésits, dotados con cien mil pesetas cada uno, fueron para Francisco Cárceles Pascual, Sevilla, por su obra «El mar como un recuerdo», y Miguel Calderón Paredes, de Dcr Benito, por su obra «Bodegón en el estudio».

El jurado del Premio Internacional de Pintura estuvo formado por Antonio de la Banda y Vargas, Francisco Pedraja Muñoz, Manuel Alvarez Fijo, Juan José Narbón, José Nogales Blanco y José Vargas Laso, que actuó como secretario.

Posteriormente se realizó la entrega de premios por parte de Ramón Rocha, vicepresidente de la Diputación de Badajoz; el alcalde de Fregenal de la Sierra y el diputado de Cultura de la Diputación pacense, Antonio Carrascal.

Las obras están expuestas desde ayer en el Instituto de Formación Profesional de Fregenal de la Sierra.